

壁井ユカコ (GoRA)

Illustration

鈴木信吾 (GoHands)



-Lost Small World-

TRADUCCIÓN: NARU-KUN

"K-PROJECT WORLD"

## PERÍODO 2: 14-15 AÑOS DE EDAD

### MISIÓN 2

"Saruhiko, Aya vio el ranking de los resultados del examen nacional simulado. ¿Qué pasa que obtuviste el puesto 45? ¿Te dolía el estómago?"

Era otoño y sus uniformes habían vuelto a la versión de invierno cuando Oogai Aya se acercó a Fushimi después de mucho tiempo. A pesar de que sentía que el verano aún se mantenía a su alrededor, desde el segundo semestre habían comenzado los exámenes simulados una vez al mes y se habían visto obligados a desempeñar el papel de los examinados.

"Ah, no he visto los resultados todavía. ¿El puesto 45? Tal vez eso es porque no me preparé para nada."

Estaban de pie en el pasillo frente al baño de los chicos. Mientras conducían una conversación en un tono quejumbroso, un grupo de muchachos del mismo año salieron del baño y los miraron sorprendidos. Parecía que acababan de ver la lista del resultado del examen simulado que se había enviado a cada uno de sus PDA.

"Uwah, eres el peor. Simplemente disgustaste a los estudiantes de secundaria de todo el país con lo que dijiste. No te quejes si te apuñalan mientras caminas por la noche. Aferrarte al puesto 45, incluso si no tienes ninguna motivación te hace irresoluto. Si estás, como que, cayendo, por lo menos, cae por debajo del puesto 100. Aya fácilmente entró en el nivel A de la escuela Tsubasagahara."

Tal vez fue por el atractivo de ser un examinado que Aya empujó hacia arriba sus gafas angulares verde-negro y mostró a Fushimi su PDA en la que se mostró la lista de los resultados. Aunque era molesto Aya no lo dejaba escapar, así que Fushimi se dio por vencido y se cansó de eso, le respondió.

"Aha. Aunque si vas a ir a la escuela secundaria de Tsubasagahara, entonces habría sido bueno ir a la escuela media de ahí también."

Y entonces habría pasado por la escuela media sin tener que ver su cara en la misma escuela, es lo que Fushimi insinuó claramente.

"Hmph. En esa escuela media hay sólo idiotas que dejaron de estudiar en el sexto grado. Aya no debe asociarse con los burros."

"El que va a ser apuñalado mientras camina por la noche es tú. Sería bueno que te apuñalaran, pero no digas que no te lo advertí.", pensó Aya.

"¿No estás junto con Misaki-kun hoy? Qué raro. Aunque ustedes dos no tienen amigos, están siempre juntos."

"No es que tengamos que ir al baño juntos."

Él y Yata habían estado afortunadamente en la misma clase desde el primer año hasta el tercero, y habían llegado a su último año con Fushimi afortunadamente nunca sentado en la misma aula que esa molesta prima segunda. Para Fushimi fue buena suerte, pero para Aya, que tuvo gusto por Yata, tuvo que ser mala suerte y parecía resentir a Fushimi por eso.

"¡Ah, Saruhiko!"

Yata, que salió corriendo enérgicamente desde la esquina del pasillo, dio la vuelta y corrió hacia ellos vigorosamente.

"O-oo, Oogai."

Se detuvo y se aseguró de que Fushimi estuviera entre él y Aya, a quien había notado tardíamente porque estaba escondida a la sombra de Fushimi.

"¿Oh? Oogai, ¿tus ojos están mal? ¿Qué, estudiaste demasiado y tu vista se cayó?"

Cuando Yata le preguntó eso en un tono de sorpresa, Aya asomó el pecho con orgullo y empujó sus anteojos de manera teatral.

"Eso es, ella no los usó antes.", dijo Fushimi después de que oyó el comentario de Yata. No sabía porque, francamente, no le importaba.

"Qué grosero. Aya puede hacerlo bien sin tener que esforzarse tanto como para que su vista se pierda por estudiar."

"¿Hm? Sus gafas, ¿no se parecen a las de Saruhiko?"

"Coincidencia. Y lo que es más importante, como que, ¿cómo te fue en el examen simulado, Misaki-kun?"

"B-bien. Saruhiko..."

Ante el tema que Aya planteó, la expresión de Yata se volvió miserable y se apoyó en Fushimi.

"Mi madre de alguna manera sabía que los resultados del examen simulado se publican hoy y está esperando con impaciencia para que llegue a casa. Bueno, no podía evitarse, aunque lo escondiera para evitar mostrarle los resultados, pero se resolverá más pacíficamente cuando mi papá esté en casa, así que, ya sabes, quiero matar un poco de tiempo hasta la noche."

"Sueno como un mal resultado, huh. Qué lástima, Misaki-kun. Bueno, los resultados hasta el lugar 150 se han hecho públicos y, obviamente, ni siquiera ha sido un indicio de tu sombra, por lo que ya entiendo."

"De todos modos, ¿cómo te fue a ti, Oogai?"

"Aya esta, como que, en el lugar 30. 15 lugares más arriba de, como que, Saruhiko."

"No te jactes con el lugar número 30."

Cuando Fushimi los interrumpió, Aya levantó las gafas y lo miró.

"Bueno, el lugar número 45 es bastante vergonzoso y no puedes hablar con orgullo en voz alta, ¿verdad?"

"El puesto 30 o el 45, ¿no estás hablando de una cuenta perfecta de 100 puntos? Hah, tu linaje es realmente excepcional. Estás en un nivel totalmente diferente a mí..."

Lamentándolo, Yata dejó caer sus hombros.

"0 puntos, poniéndome en la misma categoría que ella basada en nuestro linaje." Habiendo quedado disgustado, Fushimi dejó a los otros dos atrás y comenzó a alejarse.

"¿Por qué tuvimos que hablar delante del baño de todos modos?"

"¿Oye? ¿Saruhiko? Estas libre para volver a casa juntos hoy, ¿verdad?" dijo Yata. "¡Saruhiko! Eres realmente egoísta, ¿no?", dijo Aya. Los dos corrieron tras Fushimi, clamando por una reacción.

+++++

"Hah, realmente quiero algún vehículo flexible pronto. Utilizar el autobús no encaja con mi estilo."

Mientras estaban sentados junto a la estación de autobuses "Torimochi, de la quinta avenida de la ciudad" y esperando el autobús de vuelta a casa, Yata estaba jugando un juego en su PDA y Fushimi estaba mirando a través de Internet en su PDA cuya pantalla estaba apáticamente chasqueando mientras sorbía una bebida carbonatada.

La línea divisoria entre la ciudad de Torimochi y la ciudad de Shizume era esta ruta de autobús. Esta parada de autobús era el punto de partida para cada vez que Fushimi y Yata se movían en la ciudad de Shizume.

"Ah, maldición, me he muerto. ¿Huh? ¿Si utilizo una moneda puedo continuar? Bueno, si lo dices así, entonces ¡definitivamente continuaré!"

Parecía que Yata se estaba permitiendo jugar hoy para escapar del resultado del examen simulado. Pero era obvio que Yata no podía concentrarse y, Fushimi sólo podía oír el sonido junto a él, pero Yata había estado perdiendo rápidamente todo el tiempo y continuó el juego mientras maldecía. "Esas monedas cuestan dinero, ¿no? Está completamente enganchado al juego.", pensó Fushimi y lo dejó como estaba.

"Oh... ah... rayos, qué molesto... Hey, Saruhiko. Hoy he oído de Oogai que tu padre ¿ha estado hospitalizado todo este tiempo...?"

Murmuró Yata sin apartar la mirada del juego. "Cuando esa chica está alrededor de Yata descubre información innecesaria, huh.", pensó Fushimi. "Ah, sí." Exasperado, Fushimi dio una respuesta no comprometida.

Ese hombre había estado hospitalizado desde el verano y aún no había mejorado. No tener que ver a ese tipo en unos tres meses, últimamente contribuyó en gran parte a la estabilidad del corazón de Fushimi.

"¿Has ido a visitarlo?"

"¿Por qué debería? No lo he hecho."

"Incluso si preguntas por qué... al final él es tu papá, ¿verdad?" Ocupado con el juego, Yata dio una vaga respuesta. "...Ya lo sé, pero, digamos que, para ti es en realidad, demasiado, ya sabes..."

"Dilo apropiadamente. Es un bicho raro, una basura humana."

"Está enfermo ahora mismo, ¿no? ¿No es duro lo que dices, a pesar de todo?"

Yata alzó la vista del juego. Justo en ese momento llegó un sonido de explosión dentro del juego y Yata le rasgó el pelo. "¡Ah, maldita sea!"

"Misaki. Estás tedioso hoy."

Fushimi tragó un trago de la bebida carbonatada y escupió esas palabras mordaces junto con un pequeño eructo.

"Te dije que no me llames por mi nombre cuando hay gente alrededor. ¿Y qué diablos quieres decir con tedioso?"

En la voz de Yata también se mezcló un tono picante.

"Sólo dije cosas normales." Vaciló antes de continuar. "...Bueno, mi normal y tu normal son diferentes." Dijo resentido y rizo su espalda para aferrarse a su PDA. "¡Vamos a jugar una vez más, adelante!"

Fushimi se sintió un poco decepcionado por Yata. "¿No ha sido tragado últimamente por la atmósfera de los exámenes y se ha marchitado? Un Yata que tiene sólo 40 o 50 puntos no es interesante en absoluto. Eres bueno cuando lanzas con todas tus fuerzas y marcas 0 puntos o 100 puntos.", pensó Fushimi.

Fushimi se había ido distraído a través de Internet, pero tampoco había información especialmente interesante.

Metió el PDA en su bolsillo y cuando estaba a punto de levantar la botella a su boca...

"Maldición, me he muerto."

Yata le arrebató la botella mientras maldecía, tragó el contenido de la botella y con un "Ah, maldita sea, es tedioso, un montón de cosas." Arrojó la botella en una ráfaga de ira en una dirección al azar, pero en el momento en que se dio cuenta de que se había descontrolado dejó salir un pequeño "Oops...".

En la dirección en que la botella estaba volando mientras giraba, habían transeúntes desafortunados.

Fushimi suspiró internamente, se levantó y agarró la parte trasera de la chaqueta de Yata. Era una preparación para un escape inmediato si se les gritaba.

La botella iba a golpear la espalda del transeúnte con la punta espléndida, pero antes de que eso sucediera, el transeúnte tomó la botella con una mano.

Era un hombre con los ojos afilados y el pelo, que podía ser rojo a través de la muerte o por naturaleza, estaba de punta y parecía una crin de león. Cerca de él estaban cinco, seis seguidores que lo acompañaban. Eran sólo jóvenes malvados y sus miradas hacían difícil saber si eran buenas personas. De todos los objetivos que podrían haber alcanzado, éste era el peor de lo peor. En la ciudad de Shizume había varios grupos de gente común que no debían tener nada que ver. Esto fue desafortunado incluso para los momentos en que las cosas no iban bien.

"Tú, huh." El tipo pelirrojo estaba mirando a Yata.

"Mikoto, no vayas a asustar a los jóvenes." Eso dijo el hombre alto al lado del pelirrojo en un tono claro y con un dialecto suave de Kansai.

"¿Quién está asustado...?"

Yata intentó hacerles frente mientras estaba muy obviamente asustado. Fushimi sostuvo rápidamente a Yata por el hombro y frunció el ceño al tipo con el dialecto Kansai. El pelirrojo podría ser el líder, pero Fushimi estimó que el tipo con el dialecto Kansai fue el que agarró las riendas del pelirrojo. Él mostró una sonrisa irónica y se encogió de hombros.

"¿Deberíamos irnos?", Instó al pelirrojo y sonrió, dio media vuelta y comenzó a alejarse. Los subordinados restantes los siguieron en masa.

"Eso me asustó."

Dejó a Yata en un susurro y cayó hacia atrás como si él hubiera perdido todas sus fuerzas. Fushimi también tomó aliento y cuando la tensión disminuyó...

El pelirrojo que se alejaba tiró la botella por detrás de su espalda. Dibujando una parábola la botella voló y aterrizó justo en frente de los pies de Yata.

En ese momento estaba la botella envuelta en llamas violentas. En el aire caliente calentando su rostro y la deslumbrante luz, Fushimi sin querer cerró los ojos por un momento. Cuando abrió los ojos, la botella, a través de la alta temperatura en ese

momento, se derritió y se convirtió en un estado licuado. Estaba hirviendo como magma y hervía de un color rojo, pero rápidamente se enfrió y endureció. La botella, sin embargo, había perdido completamente su forma y se había convertido en limo pegajoso.

+++++

Esta leyenda no era tan antigua como la leyenda del hombre volando en el dirigible. Parecía que esta leyenda había surgido en los chismes de la gente en algún momento del año pasado.

Al igual que la leyenda del hombre volando en el dirigible, se trataba de una leyenda urbana sobre un hombre. Se cuenta de un monstruo en la ciudad de Shizume que posee el poder de las llamas furiosas. Debido a sus ojos que albergan un color dorado que deslumbra como una fiera bestia carnívora y su pelo que tiene el color de las llamas ardientes se le llama "El Monstruo Rojo".

"El Monstruo Rojo" lleva a sus seguidores y pasean destruyendo a los matones que han estado activos en el inframundo de la ciudad de Shizume durante mucho tiempo. Había también mucha gente que quería pertenecer a los compañeros del "Monstruo Rojo", que había ampliado rápidamente su influencia dentro de los grupos de matones. Aunque se decía que a menudo las personas que querían formar parte del grupo del "Monstruo Rojo" sólo fueron quemadas por las llamas del monstruo y murieron. Pero los que superan las llamas y sobreviven obtienen un "poder".

¿"Poder"...? ¿Qué tipo de poder? ¿Como el que había derretido la botella...?

Fushimi detuvo el pulgar que se había deslizado sobre la pantalla de su PDA.

Pensaba que era un tonto por buscar una fuente que confirmara la leyenda urbana como verdadera. Habían sacado algún truco, eso era todo. Lo que Fushimi había estado bebiendo era definitivamente un refresco de ácido carbónico normal que había comprado en una máquina expendedora, pero cuando el pelirrojo había echado la botella que Yata les había lanzado, debió haberla sustituido por otra.

"Si van a perder su tiempo aquí, entonces ¿por qué no vienen con nosotros, niños?", Era el mensaje que el tipo con el dialecto Kansai que estaba junto al pelirrojo, les había dejado. "Les ofreceremos un lugar para dejar escapar un poco de vapor."

La ciudad de Shizume tenía realmente cerca de la estación, los edificios comerciales alineados que mostraban enormes carteleras electrónicas y la ciudad se convirtió en una ciudad para la generación joven, pero al mismo tiempo había otro lado de la ciudad, también era una ciudad para las pandillas. Al dar un solo paso en un callejón trasero, tenías los tratos inmorales de los grupos criminales que eran desenfadados y el choque de miembros de grupos delincuentes que tampoco se detuvo.

Dentro de esa pandilla que rápidamente había extendido su influencia, ¿unirse a ellos? ¿Habían sido invitados por el tipo con el dialecto Kansai? ¿Estudiantes de secundaria

como nosotros? Ridículo, no hay manera de que pudiera haber hablado en serio. Se habían burlado de nosotros.

"...Fushimi."

Suponiendo que hubieran sido serios y nos invitaran como chicos de escuela media, no había manera de que nos pudieran usar para nada. El resultado final es que nos convirtamos en un peón sacrificial. O algo así como... ¿cómo se llamaba de nuevo? ¿Cómo una existencia que existe simplemente para sacar a un oponente? Me pregunto si simplemente atrajeron a jóvenes tontos con ese tipo de actuación, los invitó a unirse ¿y luego se marchó? Ese era el tipo de truco, "Rápidamente expandirás tu poder", que ellos tiraron a los otros. ¿No eran más como simples artistas callejeros que como pandillas?

"...Fushimi. ¡Fushimi!"

Una fuerte voz desde lo alto de su cabeza lo atravesó como si le estuviera perforando el cráneo. Fushimi había oído todo el tiempo que lo llamaban, sin embargo, no había sentido la necesidad de responder, sino porque era inevitable que levantara los ojos.

Al lado de su asiento estaba su profesor de inglés, que había sido su maestro de clase desde el primer año y frunció el ceño en Fushimi. Casi todos sus compañeros de clase, que se aferraban a sus escritorios y luchaban con el examen, sus rostros se volvieron hacia Fushimi en secreto, algunos en general, pero todos parecían turbados.

"Tu PDA es confiscado. Déjalo." Dijo el maestro y extendió la mano.

La escuela se había dado cuenta hace poco de que había estudiantes que usaban sus PDAs durante la clase, aunque estuviera bloqueado. La forma en que habían hecho el engaño en su primer año, sobre el cual Yata también se había preguntado cómo había sido expuesto con eso y se había convertido en un gran problema. La contramedida que la escuela había pensado era recoger los PDA durante los exámenes principales como los exámenes simulados y otras pruebas, pero eso no resolvió el problema principal en lo más mínimo.

La escuela todavía no comprendía que la aplicación que quitaba el bloqueo era "Jungle", que era muy popular entre los estudiantes. La razón por la que "Jungle" podía hacer eso no era sólo la asombrosa incompetencia de la persona que se encargaba del sistema de la escuela, sino también el hecho de que "Jungle" frecuentemente realizaba actualizaciones de menor importancia que seguían alterando la forma en que se deslizaban en el sistema del PDA, apenas como un protector de pantalla que continuó cambiando su forma en la exhibición.

"¿No dije que lo entregaras?"

Cuando Fushimi ignoró al maestro, éste intentó tomar el PDA por la fuerza.

Mostrando su propia gran incompetencia, ¿qué es exactamente lo que este maestro planea enseñar a los estudiantes? Esta pregunta genuina era todo lo que apareció en la mente de Fushimi.

"No lo toques."

Se quitó la mano del profesor y metió su PDA en el bolsillo de su blazer.

"Ya he terminado, señor.", dijo Fushimi con una voz monótona, dejó su hoja de prueba ya terminada y sus materiales de escritura en el escritorio y sólo tomó su bolsa mientras se levantaba de su asiento. Pasó por la parte trasera del aula ligeramente ruidosa y se dirigió hacia la puerta. Esta ruta fue justo detrás del asiento de Yata. Yata inclinó su cuerpo sobre su silla y gritó. "Saruhiko." Fushimi hizo un fugaz contacto visual con Yata y dejó el aula.

"¡Fushimi! ¡No estés tan lleno de ti mismo! ¡Incluso si eres bueno en los exámenes de simulacro fuera del campus, el informe de la escuela sigue siendo el peor!"

La voz histérica del profesor atravesó el pasillo. Parecía nada más que un perdedor agrio.

"¡Hey, ¡¿Yata?! ¡¿Igualmente?! Eres diferente de Fushimi, ¿sabes? ¡En tu caso eres apenas un individuo inútil que se escapa! Cuando gente como tú sin perseverancia salga a la sociedad..."

"Saruhiko, ¿te vas a casa? Luego también iré a casa.", dijo Yata como si quisiera alejar la voz del maestro. Llevaba su bolsa y tropezó mientras corría detrás de Fushimi.

"¿Estás seguro? Aunque somos diferentes uno del otro, parece."

Cuando Fushimi dijo eso fríamente, Yata hizo una mueca. "...Estoy seguro." Empujó su bolso y comenzó a caminar al lado de Fushimi.

En este momento Fushimi había sido deliberadamente malo. Porque estaba irritado, sin quererlo.

Sus zapatillas hicieron un sonido de chasquido mientras caminaban uno junto al otro a través del corredor que se había calmado. Fushimi sacó su PDA una vez más. Muestra el sitio que había visto antes. Se trataba de un sitio al que se había vinculado desde otro sitio donde se recogían diversas informaciones sobre leyendas urbanas.

"Este sitio."

Fushimi mostró a Yata la pantalla.

"¿Hm? Ah, ese es el chico sombrío con el dialecto Kansai del otro día, ¿verdad?"

"Sí."

La imagen de un hombre puliendo un vaso de cóctel detrás de una elegante mesa de madera larga que probablemente era un mostrador de bar fue publicado en el sitio. Parecía que estaba hablando con alguien con una sonrisa, pero sus ojos no se volvieron hacia el fotógrafo. La calidad de la imagen era pobre y parecía que había sido tomada desde una

distancia y luego ampliada. La foto probablemente no había sido tomada con una cámara adecuada, sino más bien con la función de foto de un PDA.

Esa no era la única fotografía.

Cuando se deslizó por la pantalla, entonces había otras fotos alineadas también. Junto al tipo con el dialecto Kansai, también había varias imágenes con los rostros de la gente que había seguido al pelirrojo el otro día. Los fondos eran varios, como el interior de siempre la misma tienda, o al aire libre. A pesar de que Fushimi rápidamente se deslizó hacia abajo dejando que su pulgar se deslizara sobre la pantalla, las fotografías no se rompieron y pensó que tenía que haber alrededor de cien. Las imágenes no tenían subtítulos y el que los había subido, así como el propósito del sitio no estaba claro.

"Estas fueron tomadas en secreto, ¿verdad...?"

"Tiene que ser así."

Si los que fueron fotografiados lo hubieran sabido, probablemente se hubieran sentido al menos un poco indispuestos por eso. Aunque este sitio web no estaba realmente escondido y podría ser fácilmente alcanzado a través de una búsqueda en la web. Enseguida Fushimi dedujo, que el fotógrafo había asumido que atraería la atención de la gente al hacer eso.

¿Quién lo haría, con qué propósito...?

"Seguro que hay gente que hace cosas enfermas. ¿Por qué harían algo así, huh?"

Yata se encogió de hombros, pero lo que había dicho golpeó a Fushimi.

"¿Que acabas de decir?"

Yata levantó la cabeza y parpadeó los ojos.

"¿Hm? Seguro que hay gente que..."

Gente, dijo Yata como si fuera natural.

"¿Por qué crees que hay varias personas?"

"¿Por qué? ...Estas fotos son de alguna manera el resto del lugar... sólo me parece que fueron tomadas por varias personas."

Cuando Fushimi recorrió las imágenes en orden inverso mientras las miraba una vez más, él también entendía por qué Yata pensaba en ellas como en todas las demás. La calidad de la imagen y el tono no eran uniformes y había una amplia gama de distancia, punto de vista y tiempo de grabación.

Varias personas... colectivamente...

Sólo lo pensó por un momento.

"Yata. Hay algo que quiero que le pidas a Oogai Aya. Tienes mi aplicación de correo, con la que estás conectado con ella, ¿verdad?"

"De acuerdo, ¿pero un mensaje de mi parte? ¿No podrías simplemente ponerte en contacto con ella?"

"Ella me odia, ¿no? Prefiero escucharla si hablas con ella."

Yata hizo una cara de sorpresa y, mientras sacaba su propio PDA, murmuró: "Soy muy malo con las chicas, pero no puedo evitar sentir que eres inesperadamente más lento que yo..."

+++++

Cuando llegaron al lugar de Fushimi y esperaron en su habitación, los datos fueron enviados al PDA de Yata a través de su aplicación de correo habitual aproximadamente una hora después de haber contactado con Aya.

"¡Está aquí, está aquí!"

Ambos miraron en la pantalla.

[Estás preguntando por las conexiones de Aya, ¿verdad? Al menos deberías estar agradecido. No obtendrías información sin Aya, como que, ten eso en cuenta...]

Examinaron el texto del correo, que consistía en un largo párrafo que exigía gratitud y sólo prestó atención a los datos adjuntos. Aya seguía siendo una pesada usuaria de "Jungle" y tenía muchos "amigos" con los que estaba conectada dentro de "Jungle" (en contraste con que no tenía amigos reales). Ella había utilizado esos "amigos" y había recopilado información sobre "misiones" del pasado para Yata.

Debido a que no sabían lo que buscaban, se habían asegurado dos veces y le pidieron a Aya que recolectara tantas misiones que se le hubieran ofrecido durante un cierto período de tiempo como fuera posible.

Fushimi todavía no estaba seguro de quién era el que no debía entender esa información. Pero creía que podía asegurar su ascensión con eso.

Yata estaba desplazándose por la pantalla. Los títulos y resúmenes de la misión aparecieron uno por uno.

"Vuelve un poco... esa."

Fushimi movió la pantalla en la otra dirección, al lado del dedo de Yata. Lo que atrapó a los ojos de Fushimi fue una misión de reclutamiento de espías.

En un bar en la ciudad de Shizume se llevan a cabo tratos criminales. Los participantes han recibido instrucciones de un "detective" de la APN y se supone que deben ir tras los hechos reales, fue el tipo de historia que la misión siguió. Con ese tipo de apariencia

habían estimulado hábilmente el interés de los usuarios. La primera orden era tomar fotos de las personas que frecuentaban el bar en cuestión, el bar "HOMRA".

"Bingo. Las imágenes que están expuestas en ese sitio web, son recogidas de esta misión."

Bar HOMRA, la sede del "Monstruo Rojo" y un chisme sobre bar. No parecía probable que eso fuera mera coincidencia. El que había establecido esta misión había reunido las imágenes que habían sido tomadas en secreto de la banda del "Monstruo Rojo" y las expuso en Internet.

"Sin dejar que los usuarios sepan lo que realmente hicieron para colaborar con ellos participaron, pensando que era un juego. Con dejar que un montón de gente participe indiscriminadamente su objetivo real se ha hecho poco claro. Suponiendo que la pandilla del "Monstruo Rojo" hubiera pensado que era sospechosa y, por tanto, capturó a los fotógrafos, no habrían podido deducir la verdad porque los que tomaron las fotos son estudiantes de escuela media y secundaria, al igual que nosotros. "El Monstruo Rojo" que destruye a otras pandillas en la ciudad de Shizume y su banda son brutales, pero incluso si estrangulan a las personas comunes que están relacionadas con esta misión, una por una, no podrían destruir una pandilla ni nada."

"...Uhh, no podía seguir con lo que dijiste en absoluto, pero ¿qué es exactamente lo que estamos tratando de averiguar?"

Mientras Fushimi murmuraba para ordenar sus pensamientos, Yata sacudió la cabeza levemente y abrió los ojos.

"Hay gente que piensa en "El Monstruo Rojo" como una obstrucción, ¿verdad? Con un método "El monstruo rojo" no puede destruir lo que hace que la gente tome acción en la ciudad de Shizume, una finta como esta, una demostración..."

"¿Um? Entonces, ¿quién hace eso? ¿"Jungle"?"

"... ¿Quién es el proveedor de servicios de "Jungle"?"

A mitad de camino Fushimi se preguntó eso mismo. Mientras volvía sus ojos hacia su PDA su enfoque no estaba en él sino en el espacio vacío justo encima de la pantalla.

"Bueno, ¿ "quién", no es sólo una especie de compañía? Está escrito en algún lugar en los términos y condiciones, ¿verdad? Bueno, no los he leído, así que no lo sabría."

"Definitivamente están escondiendo su verdadera naturaleza. No es como dices, en el núcleo de la estructura de "Jungle" esta..."

Debido a que el teléfono comenzó a sonar Fushimi comenzó a cortar su frase.

No era el PDA de ninguno de ellos. El sonido molesto provenía del primer piso. Fushimi miró hacia la puerta.

"Es el teléfono, ¿verdad? Y la encargada tampoco está aquí ahora mismo, ¿verdad?"

Yata dijo eso sugiriendo que Fushimi obviamente tenía que ir a buscar el teléfono, pero Fushimi estaba dudando en ponerse de pie. El teléfono fijo de esta casa rara vez sonaba. Mantener la línea telefónica era innecesario, era lo poco que sonaba el teléfono. Esa mujer era una persona con muchos contactos personales y de negocios, pero todo el mundo probablemente sabía que ella apenas estaba en casa así que, si tenían una preocupación con ella, la contactaban directamente en su PDA. Y Fushimi no sabía nada de los contactos y conocidos de ese tipo. No sabía lo que hacía ese tipo cuando estaba fuera, y tampoco quería hacerlo ahora.

Cuando esperaron unos momentos como esos, el timbre se detuvo.

"Ellos colgaron, huh."

"...Probablemente fue sólo venta telefónica."

Por alguna razón, Fushimi se sintió aliviado y apartó los ojos de la puerta.

"Um, ¿entonces? Saruhiko, estabas diciendo algo, ¿no? ¿En el centro del servicio de "Jungle" esta...?"

"...Hay algo que siempre había sentido... No puedo explicarlo correctamente, pero, sabes, hay "malicia"... siempre me disgustó eso."

"¿Malicia...?"

Yata hizo una cara mansa y tragó saliva.

"Te dije innumerables veces que "Jungle" implanta un spyware, ¿verdad? El spyware chupa la información personal en el PDA. La mayoría de la información de personas comunes es basura inútil, pero si hay un algoritmo de análisis de texto de nivel bastante alto, entonces podrían con gran precisión salvaguardar la información útil desde dentro del mar de basura inútil. Si hubieran usado este algoritmo podrían por ejemplo extraer "palabras maliciosas". En nuestro primer año hubo ese chat de grupo que por error fue entregado a tu PDA, ¿verdad? Había sido la razón por la que te habías excluido."

"¿Eh? Ah, sí, eso había sucedido entonces... ¿verdad?"

Dijo Yata sonando como si lo hubiera olvidado por completo, y frunció el ceño.

"Son capaces de extraer "palabras maliciosas" de la gran cantidad de mensajes que se intercambian en "Jungle" y convertirlos en datos utilizables. Además, analizan los datos y pueden identificar a la persona a la que se dirige la malicia. Entonces lo envían a la misma persona... con el spyware pueden por supuesto también extraer la dirección de correo. Sólo estoy adivinando, pero lo que pasó en nuestro primer año podría haber sido un uso de prueba de ese algoritmo. Tú, lamentablemente, habías recibido los insultos..."

No era como que Fushimi lo había notado recientemente. Había llegado a esta presunción hace más de medio año porque en línea había un rumor de que "Jungle" recoge los insultos de la gente. Parecía que los usuarios de todo el país habían experimentado lo mismo que

Yata y Fushimi no sabía cuánto era cierto, pero incluso habían hablado de intentos de suicidio y casos en que los argumentos se habían convertido en asalto y asesinato, incluso aunque algo como eso había ocurrido el número de personas que usan "Jungle" continuó creciendo. Deben dejar de jugar, son todos estúpidos o qué, es lo que Fushimi pensó. Probablemente... porque todo el mundo lo usa, nadie puede dejarlo. Todos ustedes son realmente estúpidos, es lo que Fushimi concluyó.

"Aunque no sé para qué, una cosa insípida como analizar los insultos, podría ser utilizada. El propósito real podría ser, por ejemplo, obtener la contraseña para acceder a la información nacional confidencial de los intercambios insignificantes de correo electrónico de las familias de personas influyentes del estado... bueno, podría ser algo como eso."

"Hoa... Es realmente increíble, Saruhiko, que pensaras en algo como eso."

Yata abrió la boca y soltó un suspiro. Era sólo una suposición, pero Fushimi pensó que Yata se sentía un poco abajo porque la verdad del incidente de hace dos años había sido desenterrada. Yata se aflojaba con una expresión como si estuviera terriblemente cansado, pero de repente hizo una risita algo desagradable y suavizó su rostro. Parece que no se siente mal después de todo.

"Sabes, Saruhiko, creo que en algún lugar de este mundo hay algo de enorme poder que no se nos dice. Que hay un tipo que posee el poder de afectar al mundo, no un político o cualquier cosa, sino alguien impensablemente más fuerte. ¿Recuerdas cuando habíamos perseguido el dirigible? En ese momento creí que ese tipo de poder ciertamente existe. Pero, ya sabes, yo no podría haber pensado en eso. Porque soy un idiota y no puedo pensar más que en lo que está justo delante de mis ojos."

Un poco avergonzado, Yata se rascó la mejilla y después de haber dicho eso, se levantó y se dirigió hacia Fushimi.

"Saruhiko, me lo mostraste. Creo que yo también sería capaz de experimentar la existencia de un mundo como ese. No entiendo la mitad de las cosas que piensas, pero sólo escuchando lo que dices me siento más emocionado que nunca."

Esta vez fue Fushimi quien se sorprendió, y miró de nuevo a los ojos brillantes de Yata. Con el elogio y el afecto dirigidos directamente hacia Fushimi, para él Yata era un ser tan misterioso como "el mundo con algún tipo de enorme poder" del que Yata había hablado. De alguna manera, eso era un sentimiento que tenía su cuerpo deseoso de hacer algo... como un propulsor caliente que se hundía profundamente en su cuerpo, un sentimiento así.

Hace dos años, el momento en que no habían podido captar el dirigible, es decir, el momento en que Yata había creído firmemente que existía algún tipo de poder asombroso. En ese momento Fushimi se había sentido decepcionado. Nada había cambiado, es lo que había pensado.

Pero, desde entonces, algo podría haber empezado a cambiar poco a poco.

"Habíamos hablado de hacer nuestra propia sede hace un tiempo, pero ¿no podemos hacerlo realmente? Dijimos después de graduarnos de la escuela media, pero no hay tiempo para retrasarlo. ¡Vamos a hacerlo de inmediato! Hagamos una base para descubrir los verdaderos colores de la "malicia" de "Jungle". Nuestra base."

Yata estaba dispuesto, completamente atrapado en el momento.

"¿Qué vas a hacer con los exámenes? Eres un tipo inútil que huye, ¿recuerdas?"

"Ugh... eso es, bueno, ¿qué pasa?"

Cuando fue rechazado por el momento, Yata se desanimó y frunció el ceño, pero Fushimi ya estaba tomando una decisión.

"Misaki. No voy a ir a la escuela superior. Hasta la secundaria es suficiente. Ser forzado a escuchar largas conversaciones de adultos es sólo desagradable e inútil. Si dijera eso, entonces sería un tipo inútil que huye, ¿cierto? Así que, si te invito, entonces es una buena excusa."

"Invitar... huh." De alguna manera eso era una palabra nueva. ¿Había contenido esa clase de palabra en su lengua desde su nacimiento hasta ahora? Invitando a alguien y haciendo algo con ellos, hasta ahora Fushimi no había tenido este tipo de principios para su conducta.

"Deja de hacer exámenes y otras cosas. Tus padres se enfadarán, pero me echare la culpa, así que seré a quien tus padres reten."

"Yo... no te culpo ni nada. No continúes con la conversación por tu cuenta."

Respondió Yata rápidamente con una cara de enojo.

"Decidí asumir mis propias responsabilidades. Ya lo entiendo. ¡Yo... tampoco iré a la escuela superior! ¡Hoy dejaré de ser un examinado!"

Yata aplaudió, saltó con todo su cuerpo y aterrizó cara arriba en la cama.

"¡Ah, me siento relajado de alguna manera!"

Yata empezó a mover sus brazos sobre la cama e inmediatamente desconcertó a Fushimi. "Tú eres demasiado despreocupado..." es lo que dijo Fushimi, pero él sonrió afectuosamente a Yata y soltó una pequeña risa.

Fushimi no odiaba estudiar, así que no sentía que los exámenes fueran difíciles. ¿Pero por qué tenía que ser juzgado por personas que estaban debajo de él?

No había necesidad de escuela. No necesitaban ningún adulto en su propio mundo. Incluso si no fueran cuidados por los adultos, eso no les molestaría y sería muy fácil vivir así.

Construir una base para que dos estudiantes de la escuela intermedia enfrentaran una intriga que fue secretamente girada en alguna parte del mundo, sólo pensar en eso hizo que parezca estúpido, pero esta cosa aparentemente estúpida, Fushimi creyó que podrían seriamente lograrlo.

No dudaban o temían. Ni siquiera estaban pensando en el fracaso. No había nada más que impudencia en ese momento.

+++++

El teléfono del primer piso volvía a sonar. Fushimi podía contar con una mano cuán a menudo había ocurrido que el teléfono de esa casa había sonado dos veces en un día desde su infancia.

Fue después de que Yata se hubiera marchado. Fushimi estaba acostado en su cama en su habitación y girando con su PDA, pero él quitó sus ojos de él y giró su rostro hacia la puerta.

"Simplemente no dejó de sonar. Son persistentes esta vez, qué diablos..."

Sin otra opción, Fushimi se levantó y salió de la habitación. En verano el aire acondicionado estaba sobrecargado de trabajo en la casa, pero cuando se convirtió en ese tipo de temporada, entonces estaba fuera de su habitación tan fría como al aire libre. Debido a que Fushimi había salido de su habitación con los pies descalzos, los pies de inmediato se volvieron fríos al pisar el suelo duro que se suponía iba a caminar con zapatos. En la primera planta donde no había señales de los humanos sólo continuaba el teléfono sonando. Cuando Fushimi estaba en la puerta de la sala de estar, el teléfono que estaba en un rincón polvoriento hizo parpadear una lámpara verde como si estuviera tratando de recordar su propia capacidad después de tanto tiempo.

Fushimi tomo el teléfono y contestó.

"...Sí."

No "Hola", no "Habla Fushimi".

"Hola. ¿Tengo razón de que es la casa de Fushimi Niki-san?"

Al escuchar ese nombre desde el principio, Fushimi sintió pesar por haber contestado el teléfono.

Era la voz de un hombre. No era la voz de un cobrador de deudas ni la voz de un policía altivo, era la voz tranquila de un hombre mayor.

"¿Hola? ¿Tengo razón de que es la casa de Fushimi Niki-san?"

Porque el hombre le preguntó de nuevo preocupado, Fushimi finalmente respondió.  
"...Sí."

Aunque no sabía si ese lugar podría ser llamado el "hogar" de una persona que regresa sólo por unos días en un mes.

"Soy médico en el Hospital General XX. Mi nombre es Fujimine. Eres el hijo, ¿verdad? Soy el médico asistente de tu padre. ¿Está tu madre en casa?"

¿Hijo? ¿Padre? ¿Madre? Cuando Fushimi oyó en sucesión esas palabras que nadie usaba en esa casa, su corazón rápidamente se enfrió.

Negar lo expresamente a otra persona era un dolor de cabeza, pero Fushimi tampoco quería afirmarlo, así que contestó: "Aquí no hay nadie más que yo."

"Ya veo... ¿En qué año estas? Si te hablo, ¿me entenderás?"

"Soy un estudiante de secundaria. Lo entenderé."

Petulante, Fushimi utilizó una voz sonora para contestar.

"Bien, por favor, mantén la calma y escucha. La condición de tu padre se volvió repentinamente peor. Es una situación en la que me gustaría que la familia se acercara rápidamente, por si acaso. Es duro, pero incluso si su condición mejorara esta noche, entrar en el nuevo año podría ser difícil para tu padre, en cualquier caso."

"Ah, ¿habrá pensado en eso, ese bruto ha emitido incluso un seguro de salud?" Cosas como esa eran la mitad de lo que Fushimi estaba pensando mientras escuchaba la voz del doctor. Recibiendo apoyo a pesar de no ser humano, el sistema de este país era realmente una porquería.

"¿Está todo bien? ¿Puedes escucharme?"

"Te escucho. Entiendo."

"Eso es un alivio. Entonces, ¿podrías contactar a tu madre inmediatamente? Te esperaré. Puede entrar a través de la entrada del personal después de horas de trabajo, por favor hablen con la persona de guardia. Me aseguraré de que lo entiendan enseguida. Mantén la calma. Es de noche, así que ten cuidado."

El médico que atendía a ese hombre era demasiado bueno para él. Parecía un médico con una buena personalidad.

Después de que la conversación terminó, Fushimi no pudo moverse por un momento. A continuación, volvió a colocar el receptor del teléfono en un movimiento lento.

"...Jajaja."

Soltó una carcajada en un tono que él mismo creía raro. Se volvió hacia el suelo y sus hombros temblaron.

Hoy habían sucedido muchas cosas buenas. Sentía como si hubiera un cambio poco a poco, y cuando había estado ahí inmediatamente había recibido energía positiva y aumentó su velocidad.

"Hm, tengo hambre... Me pregunto si debo ir a comprar algo para comer." Incluso su humor se había vuelto rara vez enérgico y Fushimi se alejó del teléfono. Nunca volvió a pensar en el contenido de la llamada telefónica.